

 Fecha:
 26-12-2024
 Pág. :
 3
 Tiraje:
 126.654

 Medio:
 El Mercurio
 Cm2:
 322,8
 Lectoría:
 320.543

 Supl. :
 El Mercurio - Deportes
 VPE:
 \$ 4.240.336
 Favorabilidad:
 □ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: La temporada 2025 del tenis parte con chilenos en Oceanía y Asia

## La temporada 2025 del tenis parte con chilenos en Oceanía y Asia

Nicolás Jarry cenó con su familia la noche del 24 de diciembre y partió raudo al aeropuerto de Pudahuel. Tenía vuelo poco después de la medianoche con destino a Melbourne, Australia.

Claro, porque la temporada 2025 del tenis mundial se pone en marcha incluso antes de que el calendario cambie de hoja.
Con el Abierto de Australia en la mira (11 al 26 de enero), el primer desafío del "Príncipe" (35º del ranking) será el ATP de Brisbane, también en el país oceánico, que comienza el lunes.

En el mismo certamen jugará Alejandro Tabilo (23°), quien será el sexto sembrado de un cuadro que tiene varios nombres de lujo, comenzando por el multicampeón Novak Djokovic (7°), además de Grigor Dimitrov (10°), Holger Rune (13°) y Frances Tiafoe (18°). Y mientras las dos principa-

Y mientras las dos principales raquetas del país arrancarán su año en Oceanía, la ruta de Christian Garín (152°) inicia en Asia. El chileno disputará las



Massú y su pupilo Hurkacz competirán en la United Cup.

clasificaciones del ATP de Hong Kong, que tiene como principal figura al ruso Andrey Rublev (8°).

Para Tomás Barrios (154º), por

su parte, la acción oficial recién comenzará en el primer Grand Slam del año. Después de haber ganado la Copa Chile de tenis en el Club Providencia, el chillanejo



**Jarry** jugará en Brisbane, donde también estará Tabilo.

viajará la próxima semana para aclimatarse y entrenar.

## El nuevo desafío de Massú

Australia también será el esce-

nario en que comenzará una nueva etapa en la carrera de entrenador de Nicolás Massú.

El viñamarino, que llevó al austríaco Dominic Thiem a su único título de Grand Slam en el US Open 2020 y a su mejor ranking (3°) en la misma temporada, ahora trabaja con otro europeo.

El polaco Hubert Hurcakz (16°) lo fichó hace un mes y la dupla ya está instalada en

Sídney.
Su primer desafío juntos será en la United Cup, competencia por países con equipos mixtos. La formación de Polonia se completa con Iga Swiatek (2ª del mundo) y sus rivales serán Noruega y República Checa.

En total, el certamen lo componen 18 naciones divididas en seis grupos de tres, en Sídney y Perth.

La acción comienza esta noche y en la madrugada de mañana con los choques Kazajistán-España (grupo C) y China-Brasil (E). El estreno del pupilo de Massú será el lunes.

